

## 1年生の探究活動が始まりました！

### ◇第1回 FRHオリエンテーション 4月18日(火)

第1回の総合的な探究の時間がありました。体育館に集まり、2年生の代表生徒が昨年探究し、発表した内容を1年生に向かってプレゼンテーションをしてくださいました。また、研究推進部の担当教員から、1年間の流れや、この学習で学ぶことなどのオリエンテーションがありました。全員が真剣に聞き、メモを取っている姿も多数見られ、とても良いスタートを切ることができました。

### ◇第2回 入門講座①「社会課題解決って大変で面白い！」4月25日(火)

第2回は、「社会課題解決って大変で面白い！」という演題で、せき・まちづくりNPOぶめらんの田原晃成さん(本校卒業生)にお越しいただき、講演を行っていただきました。「社会問題って何だろうか？」という問いからはじまり、社会の理想と現実との差のことであるというお話をいただきました。また、後半は、クイズを通して、グローバルな視点で社会問題をとらえることを行いました。全員が、田原さんの問いに考えながら聞き、クイズでは仲間と相談しながら考えていく姿がとても印象的でした。



### ◇第3回 入門講座②「コミュニケーションスキルアップ講座」5月9日(火)

第3回は、コミュニケーションスキルアップ講座を、オンラインプレゼンテーション協会の宇佐見将太さんにお越しいただき、講演を行っていただきました。「いまなりたい職業が10年後同じ内容とは限らない。」という予測ができない社会を生き抜いていく必要がある、というお話をいただきながら、進化するAIではできない、決断力や実行力が大切だ！という様々な示唆をいただいた講演でした。後半には、実際に自分で名刺を作り、クラスも部活も出身中学も異なる仲間に声をかけて、名刺を渡すというアクティビティも行い、これからの探究活動が人生の糧になるということが納得できる内容でした。

